



Union Locale des syndicats CNT de Rennes

COMMUNIQUÉ

suite à l'attaque néo-nazie ayant visé ACTIT

et YOUNG STRUGGLE PARIS

Dimanche 16 février, alors qu'une projection débat avait lieu à Paris, organisée par la section Parisienne de Young Struggle et l'Association Culturelle des Travailleurs Immigrés de Turquie, un groupe fasciste a décidé de faire le coup de poing contre cet événement, tabassant et blessant plusieurs personnes.

Cette attaque survient au moment où, partout dans le monde, le visage institutionnel de l'extrême-droite arrive tranquillement au pouvoir, avec l'aide d'une partie de la classe politique dite républicaine et d'une fraction de la bourgeoisie. L'autre partie de cette extrême-droite, celle qui est prête à en découdre physiquement et à s'attaquer aux organisations ouvrières, passe à l'action. Qu'on ne se trompe pas, les deux parties ne sont pas distinctes et ne représentent que les deux visages d'un seul et même monstre, la violence politique faisant partie intégrante de sa nature et de son programme. C'est donc en plein jour que ces brutes ont agi, poussé-es par les scores du RN, par les discours du ministre de l'intérieur qu'on croirait tout droit sorti de leurs rangs, par les propos ignobles du premier ministre.

Toute d'abord, nous envoyons notre soutien fraternel à Young Struggle ainsi qu'au syndicaliste de la CGT blessé pendant cet attaque. Nous appelons tou·tes les travailleur·euses à s'organiser sur leur lieu de travail, d'étude, dans les quartiers, dans les campagnes, sur des bases de classes, à se syndiquer pour organiser la riposte massive et offensive contre la menace fasciste.

L'Union Locale CNT de Rennes

le vendredi 21 février 2025

